

安小 2 年生がやってきた～

6月25日(金)、安田小2年生8人が生活科の学習で「まち探検」に北仙道公民館にやってきました。公民館の役割や仕事について質問があり、館長が丁寧に答えました。その後体育館で波田篤男さんと「ラダーゲッター」を体験して、ひれふり山や三宅貴大さん宅の牛を見て回りました。後日お礼状が届き、「ラダーゲッター」や牛を見たのがとても印象に残り、楽しかったようです。秋にまた北仙道への訪問が予定されています。見かけたら声をかけて下さい。



北公だより

R 3 年 7 月

編集・発行
北仙道公民館

大草お話し会

7月7日(水)12名の参加者でお話し会を行いました。久しぶりの開催でしたので熱心に健康相談をされる方もいました。コロナ感染症予防や熱中症予防についてお話を聞きました。頭の体操を兼ねた運動の後に頂いた食改さん手作りのバナナパンケーキはとてもおいしかったです。



戸田小 6 年生来館

戸田小学校6年生5人が平和学習の一環としてギャラリーひれふりに見学に来ました。元志願兵だった綾野正さん(97歳)から当時のお話を聞いた後、波田篤男さんから展示品の説明を聞きながら見学しました。平和の大切さを考えました。



キャリアサポート 始まりました

明誠高校によるキャリアサポート授業が始まりました。3年生4人が10月頃まで数回北仙道で活動します。7月8日には2回目の活動として、木製のベンチを作ってもらいました。野村智賀志さんに指導してもらい、とても素敵なベンチが出来上がりました。グラウンドに設置して、ちょっとした休憩時に腰かけてもらいたいと考えています。3回目は花壇の看板を作ってもらいました。高校生生のアイデア満載のトロピカルな看板です。後日取り付けます。皆さんも高校生を見かけたら気軽に声をかけて下さい。



こんにちは！北仙道保育所です♪



雨の影響も少なく、子ども達も畑や園庭で遊んでいます。田んぼの蛙を探しながら散歩をし、公民館でお弁当を食べました。今年は、ひれふり苑の利用者さんとの交流会も再開し、ゲームをしたり、七夕では作った飾りを見て買ったりするなど和やかな時間を過ごしました。

陶芸教室では、目の前で雪舟窯の福郷先生が自由自在に粘土で茶碗やコップを



作る様子を見て、驚きと憧れの眼差しの子も達。みんなも轆轤や手びねりでお茶碗やコップ、手型を作りましたよ。



梅雨も明け、子ども達の大好きなプール遊びが始まりました。



楽しそうな声と嬉しそうな笑顔がいっぱいです。



北仙道保育所では、随時、園児を募集しています。夏休みも学童保育の受け入れをしています。利用希望や詳細については、保育所の方へお問い合わせください。

TEL 0856-22-7301

Mail kitasen@iwami.or.jp

8月の予定

2日(月)	ギャラリーの日 ユニカール(夜)	ギャラリー 公民館
3日(火)	胃がん検診	公民館
10日(火)	明日をつくる会役員会	公民館
11日(水)	吹き矢教室(昼) 買い物バスツアー	公民館
12日(木)	チャレンジランド	公民館
18日(水)	ユニカール(昼)	公民館
19日(木)	吹き矢教室(夜)	公民館
20日(金)	ふれあいウォーキング	公民館
24日(火)	安田小授業開始 東陽中始業式	
27日(金)	まめな教室	公民館

60歳～64歳の方へ 新型コロナワクチン接種が始まりました

基礎疾患のある方は7月8日、それ以外の方は7月15日より予約が開始されました。クーポン券をご準備の上電話またはインターネットでお申し込みください。詳しくは益田市新型コロナウイルス感染症予防接種対策室からのおしらせをご覧ください。

【お問合せ】

益田市新型コロナウイルス感染症予防接種対策室 ☎ 0120-397-800

健康教室参加人数

6/10(木)	チャレンジランド	中止
6/16(水)	ユニカール(昼)	中止
6/17(木)	吹き矢(夜)	中止
6/19(土)	ふれあいウォーキング	5人
7/5(月)	ユニカール(夜)	15人
7/8(木)	チャレンジランド	大雨のため中止
7/14(水)	吹き矢教室(昼)	4人
7/15(木)	吹き矢教室(夜)	5人

北仙道人口

令和3年6月末現在

	男	女	合計	高齢化率
大草	99	112	211	47.9
山折	50	51	101	45.5
乙子	31	33	64	54.7
赤雁	28	40	68	45.6
合計	208	236	444	47.9